

Anfrage Nr.: 0051/2010/FZ

**Anfrage von: Stadträtin Dr. Greven-Aschoff**

**Anfragedatum: 21.10.2010**

Betreff:

**Baumaßnahme Zähringerstraße 35**

Im Gemeinderat am 21.10.2010 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Dr. Greven-Aschoff

In der Zähringerstraße 35 wird auf einem Jugendstil- beziehungsweise Art-Déco-Haus eine spitzgiebelige Gaube gebaut. Ich hätte gerne gewusst, wie es zu der Genehmigung dieser Gaube gekommen ist.

Antwort:

Die straßenseitige Gaube mit Satteldach stellt den baurechtlich notwendigen zweiten Rettungsweg aus dem 2. Dachgeschoss sicher.

Mit denkmalschutzrechtlicher Zustimmung und Einvernehmen durch das Regierungspräsidium Karlsruhe wurde die entsprechende Baugenehmigung (Ausbau Dachgeschoss) mit Datum vom 02.11.2009 erteilt.